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La présente étude a pour objectif d’évaluer le ktre les pratiques de gouvernance des

sociétés et leur seuil de risque systématiquerdsstats tendent a supporter I'existence d’'yne

relation négative entre la qualité des pratiqueggdevernance et le risque systématique

Parmi les pratiques de gouvernance étudiées, cerssiamment les modalités de détention

d’actions de méme que la rémunération des dirigeahtles administrateurs qui semblen

davantage reliées au seuil de risques des soci€gsrésultats ajoutent aux connaissances

D

entourant les bienfondés des pratiques de gouvemarises en avant par la communauté
d’affaires.
Mots-clefs : Gouvernance, risque systématique, némaiion, dirigeants, administrateurs.
The aim of this study is to assess the relationshtpreen the governance practices of
organizations and their systematic risk threshdlde findings tend to support the existence

a negative relationship between the quality of goaace practices and systematic risk. Thie

practices examined include the conditions for thkeling of shares and executives’ and
directors’ compensation, which seems to be clasedyto organizational risk thresholds.

These results contribute to knowledge about thiglityabf governance practices advocated py

the business community.
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